



Productividad en Chile permaneció estancada durante 2024

Description

La productividad de Chile permaneció prácticamente estancada el año pasado y su impacto real en el crecimiento de la economía fue nulo, informó hoy aquí un organismo especializado.

Este indicador osciló entre -0,2 y 0,1 por ciento y, si bien detuvo las caídas sucesivas de 2022 y 2023, no puede interpretarse como una recuperación estructural, ni un cambio de tendencia.

Así lo señaló la Comisión Nacional de Evaluación y Productividad (CNEP) al presentar este martes su informe correspondiente a 2024.

Agregó el documento que los aumentos excepcionales observados en 2021 como resultado de la reapertura de la economía y los estímulos fiscales y monetarios luego de la etapa más aguda de la pandemia de Covid-19, fueron un evento transitorio.

Raphael Bergoeing, presidente de la CNEP, explicó que la economía chilena no está logrando generar más valor mediante el uso optimizado de los recursos actuales, lo cual restringe su capacidad para conseguir un desarrollo competitivo y sostenible en el tiempo.

En cuanto a las causas de este problema, Rodrigo Krell, secretario ejecutivo de la entidad, aseguró que no se trata de un problema exclusivo de Chile, sino un fenómeno extendido a nivel global desde la crisis financiera de 2007.

Otro factor, precisó, es el déficit de innovación empresarial debido a la falta de inversión en investigación y desarrollo, lo cual, dijo, es una de las grandes debilidades del país.

Por otra parte, apuntó al sistema educacional y la formación de capacidades para el trabajo que presentan deficiencias importantes e impiden una cobertura laboral de mayor calidad.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025